

Constituyente venezolano respalda participación de los jóvenes en la promoción de la paz



Caracas, 6 sep (RHC) Un decreto que respalda la participación de los jóvenes en la construcción de la paz en Venezuela, la superación de la guerra económica y el modelo rentista petrolero fue aprobado aquí por la Asamblea Nacional Constituyente (ANC).

Según el documento aprobado la víspera, y leído por la constituyente Elimar Malavé, vicepresidenta de la Comisión de la Juventud de la ANC, el máximo órgano del Poder Originario convoca a los jóvenes a participar ampliamente en la promoción de la paz, la tranquilidad pública y el encuentro entre todos los venezolanos, apunta Prensa Latina'.

El decreto insta a la juventud y a las agrupaciones deportivas, culturales, estudiantiles, religiosas y de cualquier otra forma de organización, a trabajar de forma constante por derrotar a la violencia opositora y promover un gran debate nacional para la redacción del capítulo de la juventud en la nueva Constitución Bolivariana.

La nueva disposición legal ratifica que la ANC se erige como espacio para que la juventud pueda expresar y debatir ideas en clamor de sus necesidades, y llama a promover una nueva espiritualidad y

nuevos valores fundamentados en el amor, la solidaridad, la diversidad, tolerancia e inclusión para la consolidación de la paz.

'Se llama a contribuir con un enfoque de juventud, todas las propuestas que superen el modelo rentista venezolano y promueva la cultura productiva en los espacios académicos, económicos, deportivos, artísticos recreativos y culturales', señala el texto aprobado unánimemente en la ANC.

'Cuenta la juventud venezolana que nos esté escuchando que contará con nosotros como una garantía hacia el futuro', declaró Malavé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140516-constituyente-venezolano-respalda-participacion-de-los-jovenes-en-la-promocion-de-la-paz>



Radio Habana Cuba